

Artikel vom 27.06.2017

Bezirksparteitag 2017

Bezirksparteitag mit Neuwahlen



Am 26. Juni 2017 hält die CSU München ihren Bezirksparteitag mit Neuwahlen im Hofbräukeller ab. Der Vorsitzende, **Dr. Ludwig Spaenle**, eröffnet die Sitzung und begrüßt den Ehrengast des Abends, **Ministerpräsident Horst Seehofer**. In seiner Rede gedenkt er zunächst dem kürzlich verstorbenen Altkanzler Helmut Kohl und blickt anschließend auf die erfolgreichen letzten Jahre zurück. Die CSU München war äußerst aktiv, neue Veranstaltungskonzepte wurden ausgearbeitet, Dialogforen und Fachkongresse wurden zu ausgewählten Themen organisiert. Und all dies macht sich in den seit Jahren steigenden Mitgliederzahlen bemerkbar. Tendenz: Weiter steigend.

Spaenle blickt aber nicht nur auf die jüngste Vergangenheit zurück, sondern auch auf vergangene Jahrzehnte in der CSU München. Dabei sticht eine Person ganz besonders hervor: **Stadtrat Walter Zöllner**. Für sein umfassendes und langjähriges Wirken wird Walter Zöllner von den Delegierten einstimmig zum Ehrenmitglied der CSU München ernannt. Zu den Gratulanten zählt unter anderem Ministerpräsident Horst Seehofer.

Nach der Ehrung Walter Zöllners übernimmt Seehofer das Wort. Mit Blick auf die bevorstehende Bundestagswahl kündigt er an, dass das am 3. Juli vorzustellende gemeinsame Wahlprogramm der CDU und CSU ein „in die Zukunft gerichtetes Wahlprogramm“ sei. Die CSU würde außerdem nur versprechen, was auch gehalten werden kann. Denn „aus Wort halten erwächst Vertrauen und deshalb hoffen wir auf die Unterstützung der Wählerinnen und Wähler am 24. September“, so Seehofer. Das neue Wahlprogramm sieht unter anderem eine umfangreiche

Einkommenssteuerentlastung, die Abschaffung des Soli, die Förderung von Wohnbau sowie Hilfe für Familien und Erwerbsunfähige vor.

Der Sieg ist dort, wo Eintracht herrscht.

”

Horst Seehofer

“

München leuchtet, aber München wird auch wachsen. Damit München auch in Zukunft leuchten kann, wünscht sich Seehofer ein **qualitatives Wachstum** für die Landeshauptstadt. Aus diesem Grund ist er stolz, dass die neue Stammstrecke für 3,8 Mrd. Euro gebaut wird, die für den öffentlichen Nahverkehr bereits jetzt, aber in Zukunft erst recht notwendig sein wird. Außerdem müsse die Mobilität erhalten und der Gesundheitsschutz der Menschen forciert werden. Ein Dieserverbot ist hierfür laut Seehofer der falsche Ansatz.

Abschließend würdigt Seehofer die Arbeit des Vorsitzenden Spaenle in der CSU München sowie im Kultusministerium mit der Verabschiedung des neuen Bildungspakets, das Inklusion in der Regelschule und Aufrechterhaltung der Förderschule vorsieht. Seehofer dankt ebenfalls dem Bürgermeister Seppi Schmid und Staatssekretär Georg Eisenreich für ihr Wirken zum Wohle Münchens.

Nach den Reden werden die Delegierten zu ihren Stimmblocken gebeten. Hans Podiuk führt als Vorsitzender des Wahlausschusses durch die Neuwahlen. **Dr. Ludwig Spaenle wird mit einem überzeugenden Ergebnis von 89,8% als Vorsitzender der CSU München bestätigt.** Seine **vier Stellvertreter Seppi Schmid (92,9%), Georg Eisenreich (82,96%), Friederike Steinberger (83,3%) und Dr. Evelyne Menges (86,9%)** werden ebenfalls im Amt bestätigt. Als dreizehn weitere Mitglieder werden Christof Hangkofer, Gudrun Piesczek, Janina Kuhn, Brigitte Stengel, Manuel Pretzl, Veronika Mirlach, Michael Kuffer, Michael Dzeba, Leonhard Agerer, Kristina Frank, Dr. Rainer Großmann, Alexandra Gaßmann und Heike Kainz in den Bezirksvorstand gewählt.

Wir gratulieren allen neu gewählten Bezirksvorstandsmitgliedern, den Delegierten sowie Ersatzdelegierten und dem neu gewählten Schiedsgericht und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit in den kommenden zwei Jahren. Glück auf!